



Becerril y Maeztu visitan juntos hoy el centro de acogida de inmigrantes de Cruz Roja

Redacción ALGECIRAS

La Defensora del Pueblo de España, Soledad Becerril, y el Defensor del Pueblo Andaluz, Jesús Maeztu, visitan juntos este mediodía el centro de acogida para inmigrantes de Cruz Roja Española en Algeciras.

La Presidenta Provincial de

Cruz Roja Española en Cádiz, Concepción García, ejercerá de 'cicerone' y luego mantendrá una reunión en la sede de Los Pinos con ambos para explicarles el trabajo que se realiza en el centro y las necesidades y problemas que surgen en el quehacer diario con los inmigrantes. También está previsto que asista el presidente Autonomí-

co de Cruz Roja Española en Andalucía, Javier García-Villoslada Quintanilla. Esta es la segunda visita a la comarca en una semana del recién designado Defensor del Pueblo Andaluz, Jesús Maeztu, ya que pronunció la conferencia inaugural de los Cursos de Verano de San Roque.

El proyecto de acogida a inmi-

grantes se desarrolla desde 2007 en Algeciras y actualmente el centro cuenta con 35 plazas de acogida. Cruz Roja Española acoge a personas inmigrantes en una situación de especial vulnerabilidad, como mujeres acompañadas de menores, personas que no cuentan con recursos económicos, ni redes familiares o sociales en

nuestro país. La mayoría son personas que han llegado a España en condiciones precarias a través del Estrecho de Gibraltar. Durante su estancia en el centro de acogida, Cruz Roja Española les ofrece una asistencia integral dirigida a reforzar sus recursos sociales, mejorar su autonomía personal y favorecer su integración en la sociedad. Es decir, la labor no consiste sólo en darles cobijo, sino que se les imparten con clases de idioma, actividades educativo-culturales, formación, ocupación del ocio y tiempo libre, apoyo psicosocial y ayuda en la búsqueda de vivienda.